

LOS MICROBIOS PUEDEN VIVIR EN LA SANGRE.

¿DÓNDE ESTÁ EL RIESGO?

Aprenda dónde viven los microbios
para detener la propagación
y proteger a los pacientes



- Los virus como el VIH, y los de la hepatitis B y la hepatitis C pueden propagarse en la atención médica cuando la sangre contaminada está en un elemento cortopunzante.
- Si ese objeto provoca un corte o una rotura en la piel de otra persona (por ejemplo, un pinchazo accidental con una aguja), los microbios pueden propagarse a esa persona y provocar una nueva infección.
- Reutilizar agujas o jeringas es especialmente arriesgado porque los microbios de la sangre pueden propagarse de una persona a otra.
- La sangre en el entorno -como en la ropa de cama o en un dispositivo- hace que se multipliquen las bacterias y se propaguen a través del tacto o de los dispositivos.

Microbios que pueden vivir en la sangre

- VIH
- Hepatitis B
- Hepatitis C
- Bacterias (cuando están fuera del cuerpo)



Tareas de la atención médica relacionadas con la sangre

- Colocación de una vía intravenosa
- Poner una inyección
- Cirugía y procedimientos
- Cambio de ropa sucia

Acciones de control de infecciones para reducir los riesgos

- Higiene de las manos
- Uso de equipo de protección personal (guantes, batas, protección ocular)
- Uso seguro de las inyecciones
- Limpieza y desinfección
- Gestión de artículos de tela